



31 de julio de 1959

Franco inaugura el nuevo abastecimiento de aguas

Burgos.— El Jefe del Estado ha inaugurado hoy el nuevo abastecimiento de aguas de Burgos en el que el Ministerio de Obras Públicas, en colaboración con el Ayuntamiento, ha invertido 63 millones de pesetas. En el cerro de San Miguel se han construido dos nuevos aljibes de 10.000 metros cúbicos con los que se triplica la recogida de aguas. Una tubería de 28 kilómetros con un peso de 5.600 toneladas trae el agua del pantano del Arlanzón al cerro de San Miguel. Los depósitos conjuntos propor-

cionan a la red general un chorro constante de 30 litros cada segundo, con lo que Burgos tiene asegurado un suministro diario de 125 litros

AYER INAUGURO EL NUEVO ABASTECIMIENTO DE AGUAS DE BURGOS

La población burgalesa dispensó al Jefe del Estado una despedida muy cariñosa

de agua por persona para una población de 150.000 habitantes. En una segunda fase se extenderán 118 kilómetros de tubería. El antiguo servicio de aguas fue inaugurado en 1900. Las nuevas instalaciones fueron bendecidas por el arzobispo Pérez Platero y el generalísimo Franco

descubrió una placa conmemorativa. Posteriormente Franco y su séquito se trasladaron al mirador del Castillo donde el alcalde, Mariano Jaquotot, explicó el proyecto destinado al embellecimiento de este parque y el

cinturón verde de la ciudad, donde se llevará a cabo una repoblación de pinos y se construirá una ermita que recogerá la sala capitular del derruido convento de San Juan.